

～地域で生きる人になる～

校内夏期研修会について

令和4年8月4日

校内夏期研修会を行いました

8月4日（木）に、校内研修の一貫として、本校、寄宿舍、各分教室の先生方全員での研修会を行いました。感染症対策で密を避けるために全校の教員を13グループに分けて、12～13名程度のグループでの研修会を行いました。

第Ⅰ部 授業実践 報告会

第Ⅰ部では、それぞれの学部や分教室等で行われている授業実践についての報告会を行いました。校内研究で使用している研究シートを活用して、それぞれの実践を報告しました。普段は、なかなか見に行くことができない他学部や他分教室の授業について、その授業で行われている活動や子ども達の様子、大切にしている点などについて意見交換することができました。



第Ⅱ部 グランドデザイン「地域で生きる人になる」についてのグループワーク

第Ⅱ部では、グランドデザインの目指す児童生徒像「地域で生きる人になる」ために、小学部・中学部・高等部のそれぞれの段階で、どのような子どもを育てていくかについてグループで検討をしました。それぞれの考えを付箋に書いた後に、発表し合い、内容について検討をしていきました。それぞれの所属する学部や分教室での立場から意見を出すことで、いろいろな視点から「地域で生きる人になる」について、検討を深めることができました。大規模校の“いずよう”ならではの研修会となりました。

